



REPÚBLICA DOMINICANA
TRIBUNAL CONSTITUCIONAL
PRESIDENCIA

MENSAJE EN OCASIÓN DEL DÍA DE LAS MADRES

En nombre del Pleno Tribunal Constitucional y en el mío propio, extiendo las más sinceras felicitaciones a todas las madres dominicanas y de manera especial, a aquellas servidoras constitucionales que con dedicación y esfuerzo impulsan el cumplimiento de nuestra misión institucional, al tiempo que acogen con amor abnegado el don divino de ser madres.

Su capacidad de sacrificio, entrega y perdón sin límites son reflejo de la pureza de un amor sublime capaz de cautivar el espíritu y hacer brotar en nuestros corazones las más excelsas virtudes. Hoy también rendimos tributo a aquellas madres que están en las moradas eternas y cuyo legado se renueva constantemente en la faz de la tierra a través de su descendencia.

A ti, madre dominicana, gracias por propiciar con tanto esmero la formación de tus hijos e hijas y ser un eje esencial a través del cual la familia se erige en el espacio básico para el desarrollo integral de las personas y de la patria.

¡Gracias infinitas!

Dado en el municipio Santo Domingo Oeste, provincia Santo Domingo, hoy día veintisiete (27) de mayo de dos mil dieciocho (2018).


MILTON RAY GUEVARA
Magistrado Presidente

